

KAPOLDA JABAR HADIRI PERINGATAN HAORNAS KE-41, APRESIASI PRESTASI ATLET PON JABAR

Ciamis - CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID

Sep 27, 2024 - 10:04



Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M., menghadiri undangan Gubernur Jawa Barat dalam rangka memperingati Hari Olahraga Nasional (HAORNAS) ke-41 yang diselenggarakan di Plaza Gedung Sate, Jalan Diponegoro, Bandung, Kamis (26/9/2024). Acara ini mengusung tema "Mapag Jawara Jabar" sebagai bentuk penghargaan dan sambutan bagi para atlet dari kontingen Jawa Barat yang berhasil meraih gelar juara umum di Pekan Olahraga Nasional (PON) 2024. Kegiatan ini memiliki

makna penting, terutama karena kontingen Jawa Barat berhasil mencetak sejarah dengan meraih hattrick juara umum PON, setelah sebelumnya juga berhasil menjadi juara umum pada dua PON sebelumnya. Para atlet Jawa Barat secara gemilang berhasil memperoleh 195 medali emas, 163 medali perak, dan 182 medali perunggu, sebuah pencapaian luar biasa yang memperkuat posisi Jawa Barat sebagai provinsi unggul di bidang olahraga nasional. Sebagai Chef de Mission (CDM) atau Komandan Kontingen PON Jawa Barat, Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus menyatakan rasa bangga dan syukur atas pencapaian luar biasa yang diraih oleh para atlet. Kapolda Jabar mengapresiasi semangat juang dan dedikasi seluruh atlet yang telah bekerja keras untuk mencapai target yang diharapkan. Menurutnya, pencapaian ini tidak hanya membanggakan Jawa Barat, tetapi juga menjadi contoh bagi provinsi lain dalam hal pembinaan dan prestasi olahraga. "Saya merasa sangat bangga dengan apa yang telah dicapai oleh para atlet. Prestasi ini menunjukkan bahwa dengan kerja keras dan disiplin, kita mampu mencapai hasil yang luar biasa. Namun, saya juga ingin mengingatkan agar para atlet tidak cepat berpuas diri, karena kita harus terus berupaya meningkatkan prestasi di masa yang akan datang, terutama dalam menghadapi PON berikutnya," ujar Kapolda Jabar. Peringatan HAORNAS ke-41 di Gedung Sate juga menjadi ajang untuk memberikan penghargaan dan apresiasi kepada atlet-atlet yang telah berjuang membawa nama baik Jawa Barat di kancah nasional. Para pejabat utama dari Polda Jawa Barat (PJU Polda Jabar), termasuk Wakapolda Jabar, turut hadir mendampingi Kapolda Jabar dalam acara tersebut, menunjukkan sinergi dan dukungan penuh dari berbagai instansi terhadap kemajuan dunia olahraga di Jawa Barat. Kegiatan ini diakhiri dengan pesan dari Gubernur Jawa Barat dan Kapolda Jabar yang mengingatkan seluruh atlet agar tetap menjaga semangat dan terus berlatih untuk meraih prestasi yang lebih tinggi.

Diharapkan bahwa dengan persiapan yang lebih matang, Jawa Barat akan kembali mencetak sejarah di masa depan dengan meraih lebih banyak kemenangan. Dengan pencapaian hattrick juara umum PON, Jawa Barat semakin mengukuhkan posisinya sebagai "Jawara" di dunia olahraga Indonesia. Ini merupakan momentum penting bagi seluruh masyarakat dan pemerintah Jawa Barat untuk terus mendukung perkembangan olahraga dan membina generasi penerus yang siap mengharumkan nama daerah dan negara.